

14. GRin Schönbacher: VS Neuhart - Maßnahmen zur Entschärfung

Im Zuge des Architekturwettbewerbes für die Erweiterung der Volksschule Neuhart wurde ein Verkehrskonzept für die Kapellenstraße erarbeitet. Unter anderem wurde dabei versucht, so viele Elternhaltestellen wie möglich im Schulumfeld zu errichten. Aufgrund der Fahrlinie im Kurvenbereich und der geringen Breite des bestehenden öffentlichen Guts in der Kapellenstraße kann auf der Südseite der Kapellenstraße derzeit weder ein Gehsteig noch eine Elternhaltestelle errichtet werden. Sobald die Südseite der Kapellenstraße baulich entwickelt wird, ist ein Gehsteig, ein Übergang und Elternhaltestellen eingeplant.

Auch der Bereich beim Kindergarten wurde auf die Möglichkeit von Elternhaltestellen untersucht, aber auch hier lässt die geringe Breite derzeit leider keine Parkmöglichkeit zu.

Gemäß dem Verkehrskonzept werden auf der Nordseite einige Elternhaltestellen errichtet sowie auch das Schulvorfeld großzügiger gestaltet. Der Gehsteig beträgt in allen Bereichen eine Breite von min. 2,0 m, teilweise sogar mehr. Die Straßenbeleuchtung wird ebenfalls erneuert und bietet in den Abendstunden bessere Sicht. Die Umsetzung der Verkehrsmaßnahmen ist mit Sommer 2020 im Zuge der Erweiterung der Schule vorgesehen.